

**ACTA DE LA REUNIÓN CONVOCADA POR EL REPRESENTANTE DE ESTA UNIVERSIDAD EN LA COMISIÓN DE MATERIA DE FÍSICA CELEBRADA EL DÍA 29 DE NOVIEMBRE DE 2023, A LAS 16:00 HORAS EN Móstoles, CON LOS PROFESORES QUE IMPARTEN LA MATERIA EN LOS CENTROS DE ENSEÑANZA SECUNDARIA ADSCRITOS A ESTA UNIVERSIDAD.**

Reunidos los representantes por parte de la universidad Rey Juan Carlos de la Comisión Redactora de la Materia de Física con los profesores/as de los institutos y colegios que imparten esta materia o les representan, dio comienzo la sesión en la que se trataron los siguientes puntos del Orden del día:

**1. Comisión Matería de Física Curso 2023-2024.** Se indicaron los miembros de la comisión, indicando quién era el responsable por parte de la Universidad Rey Juan Carlos, así como su dirección de correo por si necesitasen realizar alguna consulta.

**2. Resultados EVAU curso 2022-2023.** Se presentaron los resultados obtenidos tanto en la convocatoria de junio como en la de julio. Se compararon estos resultados con asignaturas similares como son Química y Matemáticas II. Se presentaron los resultados por distrito.

Se analizó el porcentaje de alumnos que en nuestro distrito había elegido cada uno de los ejercicios, así como la nota media obtenida. Se presentaron los errores más comunes que los alumnos cometieron con el objetivo de que los profesores tomasen lo tuviesen en cuenta.

**3. Características de la prueba de Física.** Se dieron las indicaciones correspondientes sobre las características de la prueba de Física, y se presentó el Modelo de este año, indicando que no era definitivo y que podía sufrir algún cambio hasta su fecha de publicación.

**4. Orientaciones Evaluación 2023-2024.** Se presentaron las competencias de 2º de Bachillerato que serán evaluadas en la prueba EVAU, así como los saberes básicos correspondiente a cada uno de los Saberes básicos. Se dieron algunas directrices sobre el desarrollo de la prueba y el temario.

**5. Ruegos y preguntas**

Se respondieron las dudas de los docentes sobre algunos de los puntos expuestos en la reunión.

Toda esta información, desarrollada en la presentación se publicará junto con esta acta en la web de la universidad.

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 17:15 horas.